

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

NO. 32

今年も残り僅かとなりました。今年も、新型コロナウイルスが感染拡大する中、「3密」を避けた、新しい生活様式で過ごした一年でした。保護者の皆様のご協力もあり、ナンタナ体育学習発表会、展覧会を無事に行うことができました。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症を予防するため、引き続き、手洗い、うがいを行い、体調管理に気を付けて、お過ごしください。来年度も、よろしくお願いいたします。

☆今度はみんなで校外学習！みんなが住む町 見てみよう！☆

12月23日(水)に、みなみん学級で校外学習に行きました。今回は、北、南、西、東と、それぞれの方角に班ごとで見学をしましたが、今回は、リス班とコアラッコ班が調べた東と南方面にみんなで出かけました。学校を出発し、長命寺、石神井東小学校、井草の森公園の順番に行きました。まずはじめは、長命寺に向かいました。長命寺に着くと、リス班のAさんが、皆の前で長命寺について説明してくれました。Aさんが説明してくれた「エンマ大王の像」「姿見の井戸」「徳川家光の供養塔」を見付け、子供たちも興味津々でした。長命寺の出口や入り口については、Bさんが説明してくれました。次に、石神井東小学校に着くと、Cさんが「開校140年であること」「校舎が二つあること」等の説明してくれました。最後に、井草の森公園へと向かいました。井草の森公園では、コアラッコ班のDさんが、池に亀がいることを教えてくれました。井草の森公園では、遊具を楽しんだり、鬼ごっこをしたり、ターザンロープをしたりと、たくさん体を動かしました。

今回の校外学習を通して、自分たちが住んでいる町に、さらに親しみをもつことができ、とても充実した学習となりました。

☆6年生が企画！みんな大好き！みなみ集会☆

12月24日(木)に、みなみ集会在行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、各自が自分の席で、6年生が考えてくれた出し物に参加しました。出し物はそれぞれ、6年1組は「お絵描きクイズ&お絵描きしりとり」、6年2組は「クラス対抗謎解きバトル」、みなみん学級の6年生の出し物は「手作りカルタ」でした。みなみん学級の子供たちも6年1組や2組の人たちが出してくれた、しりとりやクイズに必死になって答えていました。

みなみん学級の6年生は、オリジナルのカルタで全校を楽しませてくれました。カルタの絵や言葉も全て考え、全部で30枚のカルタを用意しました。愛情のこもったオリジナルカルタにみんなも大盛り上がり！今回は6年生がみんなを楽しませてくれた、素敵なみなみ集会となりました。

